



老人クラブ連合会

「十勝GB大会」

6月23日に芽室町健康プラザにて十勝ゲートボール大会が開催されました。

本町からは十弗と統内の2チームが出場し、炎天下で熱い戦いが繰り広げられました。



「東部ブロック研修」

7月7日、池田町田園ホールにて東部ブロック研修会が開催され32名の方が参加しました。

午前中は「LOREN支え合いパートナー事業の取り組み」についての講演を聞きました。

午後からは池田町老連による劇を拝見しました。



「PG大会」

7月12日にパークゴルフ大会が開催され、25名の参加をいただきました。

成績は次のとおりです。

〈男性部門〉

優勝 遠藤哲男氏 準優勝 影山春一氏
3位 山崎忠矩氏

〈女性部門〉

優勝 佐藤節子氏 準優勝 遠藤八重子氏
3位 川口時子氏

〈団体優勝〉十弗豊寿会



手をつなぐ親の会

「施設見学」

6月20日、市民活動プラザ六中・札幌支所内にある「Caféノノ」・中札内高等看護学校幕別分校へ施設見学に行ってきました。

担当の職員より施設の概要などの説明をしていただきました。



「親睦旅行」

7月29日～30日、芦別方面に親睦旅行へ行ってきました。1日目は滝川市美術自然史館へ行き、2日目は大橋さくらんぼ園にてさくらんぼ狩りをし会員間の親睦を図りました。



殉公遺族会

6月4日～5日、旭川護国神社へ参拝旅行に行ってきました。

今年は11名の方が参加し、会員間の交流が深まる旅行となりました。



ちょこっとボランティア



6月22日、ちょこっとボランティアの日（ちょボラの日）がえる夢館にて開催され、約70名の参加をいただきました。

午前中は、講義「みんなでつくろう助け合いのある地域」をテーマに、公益財団法人さわやか福祉財団 翁川由希氏よりお話を聞きました。

午後からは、二宮金次郎体操をした後、公益財団法人さわやか福祉財団 伊藤順子氏による「楽しく学べる助け合い！わくわくボランティア」をテーマにレクリエーションを行いました。



花咲かじい〜じ会

5月27日、花咲かじい〜じ会視察研修に釧路方面へ行ってきました。

NPO法人ゆめのき えがお塾で百寿雀を体験し、こども遊学館を見学してきました。



ふれあい昼食会

7月6日・13日のふれあい昼食会バス遠足で、十勝ヌツクガーデンを見学した後昼食をいただき、ヒート資料館へ行ってきました。



広報とよころ

社協だより

「手をつなぐ親の会」ほか

役場だより

広報とよころ

社協だより

「ちょこっとボランティア」花咲かじい〜じ会ほか

役場だより